

Jugend- und Kulturkirche Marie feiert ihren 10. Geburtstag

09.06.2016 17:24:39

Jugendkirche marie feiert am 19.06.2016 den 10. Geburtstag mit einem tollen Event!

Tanzend durch ein Jahrzehnt – Gottesdienst mit Rückblick auf alle Tanzprojekte

Seit 10 Jahren ist die Jugendkirche marie fester Bestandteil der Jugendarbeit in Einbeck und ein nicht mehr weg zu denkender Ort, um gemeinsam Projekte von und für Jugendliche zu planen und durchzuführen. 2006 begann der Weg der marie und inzwischen haben KUF, Sommerfreizeiten, Tanzprojekte, masch, Wintermärchen und viele weitere Aktionen tiefe Spuren hinterlassen.

Am 19. Juni um 18 Uhr öffnen sechzehn Tänzer eine Art „Live-Fotoalbum“ um gemeinsam mit den Zuschauern die volle Bandbreite aller Emotionen zu erleben, die die marie das letzte Jahrzehnt begleitet haben. Mit einer großen Auswahl an Tänzen aus allen 8 bisherigen Tanzprojekten lassen die Tänzer in einem Rückblick die emotionalen Höhen und Tiefen der marie noch einmal aufleben.

Eingeladen zu diesem Gottesdienst sind alle Tanzprojekt-Begeisterten, alle Freunde der marie, alle

Interessierten und jeder, der gemeinsam das Bestehen der marie feiern möchte. Im Anschluss lädt der Jugendkirchenvorstand zu einem gemütlichen Abend bei Getränken und Gegrilltem ein.

Mehr dazu könnt ihr auf der [Facebook-Seite](#) von Marie erfahren.